

Energie von oben

Mit dem 334. Schuss machte sich Siegfried Kutscher zum neuen König der St. Sebastianus Schützen. Gegen fünf weitere Bewerber musste sich der Dirigent des Allagener Blasorchesters durchsetzen und wählte sich Ehefrau Helma zur strahlenden Mitregentin.

Ganzer Stolz der Allagener Schützen ist die neu installierte Photovoltaik-Anlage auf dem Dach der Schützenhalle. Mit Dünnschicht-Solarmodulen erbaut wurde die Anlage im

September vergangenen Jahres in Betrieb genommen. Auf der Internetseite der St. Sebastianus Schützen können sich Interessierte jederzeit ein aktuelles Bild von der Ertragssituation machen. Mehrheitlich hatten sich die Allagener Schützen in einer außerordentlichen Mitgliederversammlung für die Anschaffung und den Einbau der Anlage ausgesprochen.

In der Schützenhalle wurden historische Bilder vom Kriegerdenkmal,

dem ehemaligen „Spritzenhaus“ (Feuerwehrhaus) und der Pfarrkirche verewigt, um sie der nachfolgenden Generation bildlich zu erhalten. Sicherlich werden diese schon beim diesjährigen Schützenfest vom 10. bis 12. Juli reichlich bestaunt.

Zum ersten Mal in diesem Jahr begleitet



Siegfried Kutscher musste sich gegen fünf weitere Bewerber durchsetzen und regiert mit Ehefrau Helma in Allagen.